
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 09.08.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter X (ab 18:09)

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort X (ab 17:46)

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß X (ab 17:51 am
Telefon)

x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle
Aleksandar Topic
Sven Langwasser

Sonstige Anwesende:
Ronald Ort der Jüngere



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: /

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 manchen Leuten fehlt wegen den Problemen bei der Biochemie-Klausur eine

Bescheinigung fürs BAFÖG. Diese sollen uns eine Mail schreiben, damit wir
zwischen denen und Schumann vermitteln oder einfach selbst zu Schumann
gehen

→ Arbeitskreise
 AK Erstifahrt: Das Anfrage ist raus, das Camp wurde für den Zeitraum der

Fahrt für uns geblockt
 AK ESAG: Blutspende und Knochenmarkspende sind mit dabei,

Organspendeausweise werden auch bis 1000 Stück gestellt
 Selbstverpflichtung MUSS bis Dienstag bei Cid sein
 12 Helfergruppen bisher
 Mail wegen Erstitüten gingen raus

→ sonstiges


Top 2:  BuFaTa:
 Ronja hat immer noch Bock
 bis 447,20 EUR Fahrtkosten werden erstattet
 Nic hat Bock, aber es liegt für ihn leider ungünstig
 Bis Ende des Monats sollte jeder wissen, ob er fahren will oder nicht



Top 3:  Finanzanträge:
 BuFaTa
 Antrag, die Kosten für die Teilnahme an der BuFaTa für maximal 4

Personen (100 EUR) zu übernehmen
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Getränkekarte. Jannik hat das Kartendesign erstellt
 Antrag, die Kosten für die Bestellung von 500 Karten zum Preis von 10

EUR zu übernehmen
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

Top 4:  Verschiedenes:
 Die Getränkekarten haben die Zubuchoption für 14ct, den Wald in Peru zu

schützen. FS Bio nimmt ihre ökologische Verantwortung wahr
 Fabian hat den Druckertoner gewechselt. Ehrenmann.
 Ronald findet es blöd, dass Leute in der Sprechstunde Freigetränke

bekommen, Leute, die keine Sprechstunde anbieten, aber nicht, obwohl sie
auch für die FS arbeiten

Ende der Sitzung: 18:14
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Nicolas Schmelling


